



## Diputados electos de Morena exigen transparencia



En exigencia de mayor transparencia y conocer a fondo los hechos, los diputados electos de Morena piden que el nombramiento del próximo titular de la Fiscalía se dé con la próxima Legislatura y se aclare el motivo de la renuncia de Alejandro Echeverría Cornejo, apuntó Claudia Díaz Gayou una de las legisladoras electas quién dio a conocer un pronunciamiento firmado por toda la bancada.

“Exigimos transparencia ante la sorpresiva renuncia del Fiscal General del Estado, denunciamos la falta de transparencia por parte de la Mesa Directiva del Congreso la cual debería informar debidamente a los ciudadanos, las razones de la misma para evitar especulaciones innecesarias cuatro los ciudadanos tienen derecho a la información es inaceptable que hasta el momento no se haya dado a conocer la carta de renuncia del Fiscal General, la opacidad con el que el legislativo está manejando este asunto deja muchas interrogantes”.